

Condenan en ciudad italiana de Milán ataques de Estados Unidos contra Cuba

Image not found or type unknown



Académico y escritor francés Salim Lamrani, especialista en las relaciones entre Cuba y Estados Unidos. Imagen ilustrativa. www.trabajadores.cu

Roma, 7 oct (RHC) Durante un evento en la ciudad italiana de Milán se condenaron los ataques de Estados Unidos contra Cuba, y se recordó el aniversario 43 del atentado terrorista contra un avión cubano, que causó 73 muertes, indicó este sábado una vocera.

La Casa Roja de la norteña urbe, en la región de Lombardía, fue sede a las 19:00 hora local de la víspera, de un conversatorio con el académico y escritor francés Salim Lamrani, especialista en las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, quien disertó sobre las acciones del gobierno norteamericano

contra la isla.

Niurka Pico, cubana residente en Italia y activista en defensa del proceso revolucionario en la nación caribeña, precisó en declaraciones a Prensa Latina que el acto contó con la presencia del cónsul general cubano en Milán, Márcos Hernández, y de María Tamburello, representante de la Coordinación de Solidaridad con ese país.

En la actividad se condenaron los ataques terroristas perpetrados contra Cuba, como el crimen cometido el 6 de octubre de 1976, cuando elementos contrarrevolucionarios colocaron un artefacto explosivo en una aeronave, hechos que no cesan, como muestra el reciente ataque con bombas incendiarias contra la Embajada de ese país en Washington.

“El norte brutal que nos desprecia no logrará nunca destruir las conquistas, la hazaña épica de Cuba, a pesar de ese brutal, genocida, extraterritorial y prepotente bloqueo económico, comercial y financiero que pretende asfixiar a todo un pueblo”, dijo Pico en nombre de la comunidad de nacionales de ese país. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336030-condenan-en-ciudad-italiana-de-milan-ataques-de-estados-unidos-contra-cuba>



Radio Habana Cuba